



Pourquoi NON à la construction de la 2ème Ligne Grande Vitesse Paris-Lyon LGV dite POCL

► UN PROJET RUINEUX

de 13 à 18 milliards d'euros

► DESTRUCTION DE L'ENVIRONNEMENT

1 km de voie = 20 ha de terres agricoles, viticoles ou forestières sacrifiées

► FIN DU DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE ET TOURISTIQUE

Dévalorisation des biens immobiliers

► DETERIORATION IRREVERSIBLE DE LA QUALITE DE VIE

Expropriations traumatisantes

Nuisances sonores : un train toutes les 5 minutes

Fragmentation du territoire avec un impact négatif sur nos déplacements quotidiens

DES SOLUTIONS EXISTENT —►

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE